



PIKOLIN, LA FEUZ Y EL ITA

Pikolin mantiene una estrecha colaboración con dos importantes organismos de aragoneses: La FEUZ y el ITA.

La Fundación Empresa Universidad de Zaragoza (FEUZ) es un organismo que coopera con empresas para poder financiar investigaciones y estudios útiles para ambos.

Desde 1983, Pikolin y la FEUZ han realizado numerosas colaboraciones relacionadas con la firmeza, el primer estudio sobre el descanso y el tono muscular y diversos estudios de investigación sobre nuevas tecnologías.

Pikolin también colabora estrechamente con el Instituto Tecnológico de Aragón (ITA), integrado dentro del Departamento de Ciencia, Tecnología y Universidad del Gobierno de Aragón, con el fin de potenciar el desarrollo y la aplicación de nuevas tecnologías al mundo de los artículos para el descanso.

